

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Kreisverband Lörrach Haager Str. 14 79539 Lörrach

Kreisverband Lörrach

PRESSEMITTEILUNG

Joshua Frey, MdL

Bündnis 90/DIE GRÜNEN
Haager Str. 14, 79539 Lörrach
Tel.: +49 (7621) 16 52 68
Fax: +49 (7621) 16 05 202
Mail: kontakt@joshua-frey.de
Homepage: www.joshua-frey.de
Facebook:
www.facebook.com/JoshaFreyMdL
Twitter: twitter.com/JoshaFrey

Lörrach, 4. März 2016

GRÜNE Entdeckungsreise mit der Kandertal-S-Bahn

Joshua Frey: „ Das Kandertal hat viele Schätze, die man mit der S-Bahn besser entdecken könnte.“

Die erste Chanderlifahrt in diesem Jahr war am Sonntag, den 28. Februar gratis. Unter dem Motto „Die Schätze des Kandertals entdecken“ haben die Grünen der Landtagswahlkreise Breisgau-Hochschwarzwald und Lörrach zu einer Fahrt mit dem Dieseltriebwagen der Kandertalbahn und historischen Waggons eingeladen. Mit an Bord waren neben vielen Gästen aus der Region die Landtagskandidaten Bärbli Mielich MdL für den Wahlkreis Breisgau-Hochschwarzwald sowie Joshua Frey MdL für den Wahlkreis Lörrach.

An jedem Bahnhof und Zughalt gab es Informationen zu einem grünen Thema: Betriebe und Initiativen aus den Bereichen Lebensmittel, Energie und Verkehr stellten sich vor und boten ihre Produkte zur Degustation an.

Am Bahnhof in Kandern konnten e-Bikes der Firma ekone aus Eimeldingen getestet und Naturkost der „Alten Schmiede“ gekostet werden. In Hammerstein warben Peter Schalajda für die Solarenergie und der Imkerverein Kandern für die Bienenhaltung und den leckeren Honig. In Wollbach gab es Obst und Gemüse vom örtlichen Familienbetrieb Probst und in Wittlingen Wein und Saft vom Bio-Weingut Kaufmann aus Efringen-Kirchen sowie Äpfel vom Rüttehof in Wollbach zu kosten. In Rümplingen wies die Nahverkehrsinitiative Kandertal auf die Entwicklungspotentiale des Tales hin und Familie Suckau aus Eimeldingen verwöhnte die Fahrgäste mit selbstgebackenen Kuchen und Teilchen. In Binzen präsentierte Heidi Frick vom Sommermattenhof ihr regionales Angebot an Köstlichkeiten und der Grüne Kreisverband neben Informationsmaterial auch einen eigenen Brotaufstrich. Zum Abschluss gab es in Haltingen leckeren Apfelsaft von Thomas Bayer aus Weil am Rhein.

Mit der Aktion haben die Grünen gleichzeitig auf das bestehende Potential der „Schiene“ ins Kandertal aufmerksam gemacht, als auch eine kulinarische Entdeckungsreise angeboten.

Es ist ein erklärtes Ziel der grünen PolitikerInnen, die Kandertalstrecke mit einem attraktiven, regelmäßigen S-Bahn-Verkehr, natürlich mit modernen Zügen, wieder zum Leben zu erwecken. Bärbl Mielich und Josha Frey waren sich einig, dass diese Fahrt nicht nur allen Beteiligten Spaß gemacht hat, sondern auch zum bunten Bild der regionalen Vielfalt beigetragen hat.